



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83060145</b>
Prix	<b>475 000 €</b>

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Rare sur le marché! Belle exposition sud-ouest et vue verdure (aperçu mer) pour ce beau deux pièces, sis dans une résidence de luxe avec piscine et court de tennis. Top emplacement à deux pas du centre et des plages. La surface habitable 50m2 comprend : séjour avec placards, cuisine, chambre avec placard, salle de douche. Toutes les pièces principales donnent sur la terrasse 15m2. Une cave et une place de parking complètent son confort.

*A must see! The apartment is located in a luxury residence with pool and tennis court. Nice exposure and greenery views (glimpse of the sea), perfect location near the town center and the beach (5 minutes walk). The living surface 50m2 comprises: a living room with wardrobes, a kitchen, a bedroom with wardrobe, shower room. All the main rooms open onto a terrace 15m2. A cellar and a parking place are included in price.*

## AGENCE DU COLOMBIER

4 Boulevard Edouard Baudoin - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

